

Le président du Venezuela lance un appel à travailler pour renforcer la paix sociale dans le pays



Caracas, 20 janvier (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a lancé un appel à travailler pour renforcer un modèle de paix sociale basé sur l'égalité du peuple et sur de nouvelles valeurs spirituelles.

Lors de la cérémonie de transmission du commandement à trois des institutions du système de sécurité , Nicolás Maduro a déclaré que l'on doit promouvoir la coexistence, la paix et le respect du droit à la vie.

Il a signalé que le Service Bolivarien d'Intelligence Nationale , la Garde d'Honneur Présidentielle et la Direction de Contre Intelligence Militaire sont appelés à soutenir l'autorité démocratique de l'État pour protéger le peuple.

Nicolas Maduro a souligné l'importance d'avancer dans la sécurité citoyenne au moyen d'un nouveau modèle de construction de territoires de communautés et de familles de paix.

Il a signalé que le Venezuela a des ennemis occultes qui simulent et utilisent les libertés publiques pour conspirer contre la paix et la stabilité de la République ce qui explique-a-t-il précisé- l'importance du travail de ces institutions pour les neutraliser.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11880-le-president-du-venezuela-lance-un-appel-a-travailler-pour-renforcer-la-paix-sociale-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba